

NOTA PRENSA

Aemon presenta la hoja de ruta del plan de emergencia y de movilidad del área industrial de Alfara del Patriarca



Alfara del Patriarca (21 de enero 2026)

Aemon ha mantenido una **reunión informativa de la EGM de Alfara del Patriarca** con representantes empresariales de su área industrial con el objetivo de **presentar** y dar a conocer las **líneas básicas** para el desarrollo del **Plan de Movilidad y el Plan de Emergencia del Área Industrial (PEAI)**, del municipio.

El encuentro celebrado en la sede del Rectorado del CEU ha contado con la asistencia del presidente de la EGM de Alfara, Andrés Pastor; la gerente de Aemon y EGM de Alfara, Àngels Margaix; la edil del ayuntamiento Sonia Rodado; representantes del tejido empresarial del municipio; Francisco Izquierdo, director de consultoría de Yotta Desarrollos (redactor del plan de emergencia) y Eduardo Amer, del Departamento de Formación Ambiental y Desarrollo Económico de IMEDES (responsable de redactar el plan de movilidad del área industrial).

La gerente Àngels Margaix agradeció al **Ayuntamiento de Alfara su empeño en llevar adelante ambos proyectos**, que para la EGM son una de sus prioridades: garantizar la

seguridad de las empresas y sus trabajadores en un entorno seguro y también activar mecanismos que permitan mejorar la movilidad en la zona para lo cual dijo necesitamos la colaboración de las empresas.

Los técnicos de ambas consultorías destacaron la **complejidad del área industrial** como consecuencia de congregar en un mismo espacio, trabajadores, transporte de mercancías, estudiantes y visitantes ocasionales y de ahí la importancia de las **rutas de evacuación**, la **mejora de la red de hidrantes**, los **puntos de encuentro** y la futura creación de un canal de emergencias.

Izquierdo realizó una detallada exposición del **PEAI** que **representa dotar a las empresas de una herramienta ágil que permite analizar riesgos y parámetros para responder ante una emergencia**. Ahondó en la necesidad de contar con una red de hidrantes señalizada, así como la implementación de puntos de encuentro y rutas de evacuación en casos de emergencia.

El representante de Yotta Desarrollos reclamó la **colaboración de las empresas** con la cumplimentación de un conjunto de fichas con información relevante que en casos de activarse una alerta será relevante para una actuación rápida y eficaz de los equipos de emergencia y fuerzas de seguridad.

Eduardo Amer de Imedes, encargado de redactar el plan de movilidad destacó la necesidad de **conocer los hábitos de movilidad en la zona**, así como los medios de transportes a través de los cuales se realizan los desplazamientos en el área industrial para **tener una radiografía lo más aproximada posible del entorno**. Por último, señaló la importancia de contar con una amplia respuesta a la encuesta que puede aportar información clave para el desarrollo de los trabajos.